

## **Fragestunde: Endstation Bachgraben! - Wo bleibt die Verlässlichkeit? Oder ist das Programm?**

Der Fahrplan 2022 sah eine Verlängerung der Buslinie 64 ins St. Johann vor. Daraus wird nun doch nichts. Allschwil Bachgraben, ein Wirtschaftsentwicklungsgebiet von nationaler Bedeutung, wird wieder einmal verkehrstechnisch auf saloppe Art beschnitten.

Mit Unverständnis über den Medienbericht vom 21. September gelange ich mit folgenden Fragen an die Regierung.

1. Ist sich die Regierung bewusst, was mit solchen Aussagen "Bus 64 - Endstation Bachgraben" für ein Imageschaden angerichtet wird?
2. Welche Zusagen bzgl. Verkehrsinfrastruktur können wir zukünftig noch trauen, wenn eine nach der anderen wieder ins nächste Jahrtausend verschoben wird?
3. Was gedenkt der Regierungsrat zu tun, dass diese Aussage "Verlängerung der Buslinie 64 ins St. Johann" bis zum 1.1.2022 zusammen mit dem Kt. BS verbindlich realisiert wird?

Andreas Bammatter, Land- und Gemeinderat Allschwil